



INFORMAN.id

Sampaikan Perintah Pimpinan, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Pimpin Anev hasil Kinerja Minggu ke-1 bulan Oktober 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID

Oct 2, 2024 - 11:02



KAB. CIREBON – Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. memimpin giat Apel Pagi Analisa dan Evaluasi (Anev) Mingguan dan sampaikan Perintah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Rabu pagi

(02/10/2024).

Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. didampingi Kanit Reskrim IPDA Sri Muryanti, SH. melaksanakan Anev Mingguan yang digelar di depan Mako Polsek Pabuaran tersebut di ikuti oleh para Kanit dan seluruh anggota Polsek Pabuaran.

Kegiatan Anev ini bertujuan sebagai bentuk evaluasi terhadap pelaksanaan Kinerja yang sudah dilaksanakan selama satu Minggu dan membahas perencanaan tugas kedepan supaya berjalan dengan baik dan sesuai degangan rencana kegiatan serta menyampaikan informasi maupun rencana kegiatan masyarakat agar bisa mendapatkan pengamanan dari pihak Kepolisian.

Dalam kegiatan Anev ini Kapolsek Pabuaran menyampaikan hasil Anev Kapolresta Cirebon Kombes Pol SUMARNI, S.IK. SH. MH. serta penekanan agar seluruh anggota Polri menjaga nama baik Institusi Kepolisian, meningkatkan Kinerja dilapangan dan memberikan pelayanan serta pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024.

Pada kesempatan ini pula Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan ucapan Terimakasih dan apresiasi dari Pimpinan atas pelaksanaan tugas anggota dan berharap anggota lebih meningkatkan dan mengedepankan pelayanan kepada Masyarakat.

Lebih lanjut Kapolsek berpesan agar tetap tingkatkan kewaspadaan, jaga keselamatan diri dalam bertugas serta patuhi aturan dan ikuti kebijakan Pimpinan dalam upaya menciptakan situasi wilayah yang aman kondusif menjelang Pilkada serentak 2024.

"Terimakasih kepada rekan-rekan tetap semangat jaga kekompakan dan jaga kesehatan tingkatkan semangat dalam bekerja untuk masyarakat Bangsa dan Negara.